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Augsburg TV berichtet

CSU-Ortsvorsitzender im Interview über die
Goggelesbrücke

Neubau der Goggelesbrücke

CSU-Ortsvorsitzender äußerte sich im Fernsehinterview mit AugsburgCSU-Ortsvorsitzender äußerte sich im Fernsehinterview mit Augsburg
TV.TV.
CSU-Ortsvorsitzender Bernd Zitzelsberger im Fernsehinterview mit Augsburg TV am 4. Januar 2017:

"Wir brauchen diese Brücke als Verbindung in die Innenstadt und in die Bereiche des Plärrers, der
Bäder und der weiterführenden Schulen, MAN und Arbeitsamt. Ich möchte den Stadtrat herzlich
bitten, zu beschließen, die Goggelesbrücke bis spätestens 2020 an dieser Stelle wieder zu errichten,
als funktionale, kostengünstige Brücke für Radfahrer und Fußgänger."

Momentan müssen Radfahrer und Fußgänger einen Umweg von 300 Metern über die
Ackermannbrücke in Kaufnehmen. Dies ist auch aufgrund des Verkehrs eine Zumutung. Auf einer
Bürgerversammlung der Stadt Augsburg Ende November war die Mehrheit für den Vorschlag von
Zitzelsberger. Darum wird der Stadtrat in den nächsten drei Monaten sich erneut mit dem Thema
auseinandersetzen müssen. Im Augsburger Baureferat hat man sich bereits 2005 mit einer neuen
Goggelesbrücke beschäftigt
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